



16 de Noviembre, 2018

Debuta en los cines nacionales "Dry Martina", la nueva cinta de Che Sandoval

Che Sandoval, uno de los cineastas nacionales que ha dado más que hablar en los últimos años con sus películas "Te creís la más linda (pero erís la más puta)", de 2009, y "Soy mucho mejor que voh", de 2013, vuelve hoy a las salas nacionales con "Dry Martina", su tercer largometraje. La cinta es protagonizada por la actriz argentina Elenco Antonella Costa, quien interpreta a Martina, una ex cantante que tras una ruptura amorosa - que la dejó "seca", sin deseo sexual (dry en inglés)- y un viaje a Chile, vive un redescubrimiento en todos los ámbitos de su vida. En su llegada a Chile, Martina se encuentra con una fanática chilena (Geraldine Neary) que dice ser su hermana y con el novio de ella (Pedro Campos). A través de una alta dosis de sexo y humor negro, algo que caracteriza al cine de Sandoval, la cinta es una revisión de lo que sucede actualmente en nuestra sociedad desde el punto de vista femenino de su protagonista. Tras un exitoso paso por festivales como Tribeca, Bafici y Sanfic, "Dry Martina" se estrena hoy en Chile.

www.antofagastanoduerme.cl